

Believe

令和4年度
名古屋市立愛知小学校
6年学年だより
11月号

実りの秋です！

日没時刻の早さや肌寒さなどから、秋の深まりを感じます。

さて、11月は、小学校生活最後の学習発表会があります。子どもたちは、小学校生活6年間の思いを劇に込めながら、全力で練習に取り組んでいます。2学期に入り、運動会や芸術鑑賞会の準備と、学校全体のために行動する機会も増えてきました。てきぱきと仕事をする様子からも子どもたちの成長を感じています。今後も最高学年として活躍できる場を設け、子どもたちにとっても実りの秋となるよう指導を進めたいと思っています。



11月の学習予定

国語	自分の考えを発信しよう きつねの窓
社会	長く続いた戦争とくらし 新しい日本、平和な日本へ
算数	およその形と大きさ 比例と反比例
理科	土地のつくりと変化
音楽	豊かな表現を求めて
図工	言葉から想像を広げて
家庭科	まかせてね今日の食事
体育	とび箱運動 病気の予防Ⅱ 感じをこめて
外国語	We all live on the Earth.
道徳	最後のおくりもの よみがえれ黒川 マザー＝テレサ
あゆち	広がれ私たちの未来

11月の集金

給食費	4,400円
PTA会費(11月分)	250円
合計	4,650円

11月1日(火)に引き落とされます。
引き落とし手数料が10円掛かります。
残高をご確認ください。

☆ 教育相談について ☆

日にち: 11月24日(木)～30日(水)
子どもたち一人ひとりと相談の場を設けます。



☆ 学習発表会について ☆

前日準備：11月18日（金） 5時間目に6年生は準備を行います。
当日： 11月19日（土） 9：10～12：00
休業日：11月21日（月） 学習発表会土曜日開催による休業日

※ 詳しくは、先日お配りした案内をご覧ください。

運動会



10月8日（土）に運動会が行われました。小学校生活最後の運動会であるこの日を、自分たちでどのようなものにしたいか、そのためには何をすべきかを日々考えながら練習してきました。当日は、全員が真剣な顔で、そして楽しく取り組むことができました。運動会でより強くなった学年の絆を今後の学校生活でも生かして行ってほしいです。



薬物乱用防止教室

10月18日（火）に薬物乱用防止教室がありました。県警署員の方が来校され、薬物の怖さについて教えていただきました。キャラバンカーの中にある標本を見て薬物を使用するとどうなるか、また、もしも勧められたとき、自分の体を守るためにどう行動したらよいかという話を皆真剣に聞くことができました。

